

Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 26. September 2012

Einsatz von Fahrradstreifen zur Einhaltung der Straßenverkehrsordnung

Antrag von OM Nikolay:

Der Magistrat wird gebeten, Fahrradstreifen zur Einhaltung der StVO einzusetzen.

Begründung:

Eine Ergänzung zu meinem Antrag vom März diesen Jahres, weil sich mit Einzug besseren Wetters die Lage zusätzlich verschärft hat. Allenthalben wird man auf dem Bürgersteig von Fahrradfahrern belästigt, die das zulässige Alter der Nutzung überschritten haben. Aktueller Anlass: meiner Frau und mir ist auf dem Gehweg ein Paar auf Mountainbikes fröhlich nebeneinander radelnd entgegen gekommen. Nachdem wir nicht ausgewichen sind und sie auf die Benutzung der Straße verwiesen haben, fing der Mann an zu toben, uns zu beschimpfen und wollte handgreiflich werden. Solche Momente möchte ich mir und Anderen ersparen.

Beschluss Nr. 0115

Der Antrag des Ortsbeiratsmitgliedes Nikolay wird abgelehnt.

+

+

Verteiler:

100230 z.d.A.

Bischoff
Ortsvorsteher